

明けまして おめでとうございます

保護者・地域の皆様、明けましておめでとうございます。いよいよ令和6年が始まりました。今年は、「辰年」龍野小の子供たちが活躍する年です。子供たちの更なる成長を期待しています。

どうぞ、本年度もご協力をお願いいたします。



<PTA資源物回収>

1月14日(日)8時から、PTA資源物回収が実施されました。大変寒い朝でしたが、年末から地域に呼びかけておりましたので、多くの資源物が回収できました。収益金は、子供たちの活動費にしたいと思います。ご協力頂きました保護者や地域の方々、ありがとうございました。



<避難訓練・防災食作りをしました>

1月16日(火)、3時間目に火災避難訓練を実施しました。今回は、家庭科室からの出火による避難訓練を行いました。また、上益城消防本部の職員の方から、避難の仕方や消化器の使い方についてご指導を頂き、子供たち(6年村島君、田上さん)による消火体験も行いました。引き続き、17日(水)に5年生が災害時の非常食作り(パッククッキング)を行いました。市下様と食生活改善推進委員会の6名の方々、龍野地区社会福祉協議会長美濃田様のご協力により、非常食を作ることが出来ました。能登半島の地震により、多くの方が被災されています。今回の避難訓練や非常食作りが、非常時の子供たちの行動実践に繋がることを願っています。



<松岡先生が文部科学大臣から表彰>

4年生担任の松岡先生が、文部科学省令和5年度優秀教職員に選ばれ、東京大学安田講堂で行われた文部科学大臣からの授賞式に出席しました。昨年度は、宗養護教諭が受賞し、2名の受賞者が龍野小学校にいるということが、本当に嬉しいことだと思います。子供たちのために更に頑張っていきたいと思います。



<大谷選手からグローブの寄贈>

17日(水)に大谷翔平選手から、グローブが3個(右2, 左1)贈られてきました。テレビや新聞で日本中の小学校にグローブを贈るとの報道があり、子供たちから、「まだ来ないんですか?」と尋ねられていましたが、お待ちかねのグローブがやっと届き、子供たちに紹介しました。まずは、一つを玄関に飾り、二つを子供たちに使わせたいと思います。ご来校の時、ご覧ください。

